



Stuhl von den Südstadtkids für Miteinander-Schirmherr Günther Oettinger.

Zirkuspalast vom Verein Miteinander

Zum fünften Mal bereits lud der Heilbronner Verein Miteinander zum Zirkuspalast: Rund **1800 Kinder** aus Kitas und Schulen der Region in Begleitung von Erziehern, Lehrern und Eltern durften am Sonntag kostenlos ihre eigene Vorstellung im Weihnachtzirkus besuchen. Jeder Gast erhielt eine Zirkustüte mit Popcorn und Geschenk, für alle Kinder gab es noch „Miteinander-Taler“ im Wert von fünf Euro, die an den Zirkusständen eingelöst werden konnten. Ermöglicht wurde der Zirkuspalast 2018 wieder durch ehrenamtliches Engagement der Miteinander-Mitglieder

sowie der zahlreichen Sponsoren und Spendern wie: Bien Zenker, Kaufland, Lidl, Vulpius Klinik Bad Rappenau, Voltino, Praxis Dr. Jürgen Mann, Müller & Bucher, DS Wohnbau, Xactools, ThePeople.de, Optimal Wohnbau, Raible & Gräble, Labor Blackholm, Medical Laborbedarf, Moll, Kämpf, Kiwanis Crailsheim, Hohenlohe-Öhringen, Foundation, Volks- und Raiffeisenbanken, KLC, Kachel, TSG 1899 Hoffenheim, Spedition Hütter. Überreicht wurde zudem ein **Scheck in Höhe von 10 000 Euro** an Einrichtungen der Kinder- und Jugendhilfe. *red*